

NP 61 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de Promoción SPAR La Palma

Con la XII Subida Santo Domingo concluyó el Campeonato de Promoción SPAR La Palma 2023

21/11/2023

Después de una temporada que ha contemplado ocho pruebas entre rallies, ralliesprint y montaña, el mejor de la temporada fue Jesús Pérez, que con su Skoda Fabia N3 logró cinco victorias en seis participaciones. En Garafía, donde se disputó la última cita del año, el vencedor fue Melián Pérez Brito al volante de un Peugeot 205 GTI.

La XII Subida de Santo Domingo celebrada en el municipio de Garafía puso fin al Campeonato de Promoción SPAR La Palma 2023 que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP). Después de la Subida San Isidro, el Rallye Senderos de La Palma, la Subida Las Caletas, el Rallysprint Cielo de La Palma, la Subida a Barlovento, el Rallye La Palma Isla Bonita, el Rallysprint Encanto Rural y esta última cita organizada por la Escudería Valle Aridane, este campeonato promocional contó con cerca de una decena de pilotos y hasta cuatro vencedores diferentes.

El mejor, en cálculos generales, fue Jesús Pérez. Ya virtual campeón a dos pruebas para el final, el del Skoda Fabia 1.2 N3 venció en cinco de las seis pruebas que disputó para, finalmente, acabar su temporada con un total de 288,6 puntos.

Las mujeres han tenido un importante protagonismo en el automovilismo de La Palma a lo largo de 2023. Esa notoriedad también ha venido de la mano de Janet Antúnez, que con su Nissan Micra ha finalizado como subcampeona en el Campeonato de Promoción SPAR La Palma 2023. Cosechó a lo largo del año un total de 170,5 puntos.

Emotiva tercera posición de Sergio Rodríguez. El joven piloto palmero acabó su temporada con un fuerte accidente en el Rallysprint Cielo de La Palma, del que afortunadamente se ha ido recuperando física y anímicamente. Los puntos que logró previamente, incluida la primera victoria del año a los mandos de un Citroën Saxo VTS, le han permitido acabar en posición de podio.

Otros pilotos que también compitieron a lo largo del año en el certamen promocional de la FIALP fueron Josué Díaz (Volkswagen Golf GTI), Iván Galván (Renault Clio) y Jonathan Barreto (Toyota Starlet), que ganó la penúltima prueba del año en Puntagorda.

En Garafía, Melián Pérez, que disputó tres citas, fue el vencedor en el apartado del Campeonato de Promoción SPAR La Palma a los mandos de su Peugeot 205 GTI.

De este modo ha finalizado uno de los apartados más importantes para la FIALP. No en vano, el campeón de la temporada 2022 acabó ganando en 2023 el título de rallies sobre asfalto. Sin duda, el Campeonato de Promoción SPAR La Palma es cuna de campeones.